

Aviso de Privacidad

SERVICIOS DE ASESORÍA EDUCATIVA EN EL EXTRANJERO, S.C. en cumplimiento de la Ley de Protección de datos Personales en Posesión de Particulares, publicada el 5 de julio de 2010 en el Diario Oficial de la Federación, ponemos a disposición su política de privacidad, confidencialidad y manejo de datos personales.

Entidad responsable de la información.

SERVICIOS DE ASESORÍA EDUCATIVA EN EL EXTRANJERO,, S.C., con domicilio en Av. Insurgentes Sur 488-A, Colonia Roma Sur, C.P. 06760 es la entidad responsable del tratamiento de sus datos personales del uso que se le dé a los mismos y de su protección. Para cualquier información relacionada con este aviso de privacidad puede dirigirse a la Gerencia General, ubicada en la misma dirección, o bien puede enviarnos un correo electrónico a info@estudiarenelextranjero.mx

Datos personales que podrán recabarse

Los datos que podrán recabarse son los datos personales necesarios para la formalización del tipo de servicio educativo o administrativo que usted solicite o requiera; de manera enunciativa, más no limitativa, se podrá recabar su nombre; domicilio; fecha de nacimiento; país de nacimiento; nacionalidad; ocupación, profesión, actividad o giro del negocio al que se dedique; números telefónicos; Clave Única de Registro de Población; clave del Registro Federal de Contribuyentes.

Para los trámites necesarios de visa se podrán recabar datos adicionales que permita el llenado de formatos correspondientes así como la documentación necesaria para dichos trámites migratorios que son a su vez solicitados por las autoridades correspondientes de los países antes los cuales se tramite la visa.

Vías para recabar sus datos personales y tipos de datos

Los datos personales pueden ser recabados de distintas formas: cuando usted nos los proporciona directamente, cuando visita nuestro sitio de Internet o por diversos medios, como cuando obtenemos información a través de otras fuentes que están permitidas por la ley.

Esta política de privacidad ampara todos los datos compartidos voluntariamente por el usuario en esta solicitud, nuestro sitio web y/o servicios en línea. Todos los datos obtenidos serán resguardados por SERVICIOS DE ASESORÍA

EDUCATIVA EN EL EXTRANJERO S.C. y para el cumplimiento de sus fines podrá transferirlos con quienes tenga contratados servicios para el procesamiento de datos, para acreditaciones y certificaciones, intercambios académicos, así como para ofrecerle los servicios de SERVICIOS DE ASESORÍA EDUCATIVA EN EL EXTRANJERO, S.C. de cualquier tipo y los terceros que reciban datos personales para su tratamiento, sólo recibirán aquellos datos personales que requieran para realizar su labor.

Finalidad del tratamiento de datos personales.

Los datos personales que SERVICIOS DE ASESORÍA EDUCATIVA EN EL EXTRANJERO, S.C. recabe podrán ser usados para el registro de los productos y servicios que usted hubiese solicitado, así como para ofrecerle, en su caso, otros servicios. En cualquier momento usted puede solicitar la baja de su información en nuestra base de datos enviando un correo a info@estudiareneleextrajero.mx

Limitar uso o divulgación de sus datos

Usted puede dejar de recibir mensajes promocionales por teléfono fijo, celular o e-mail enviando un correo a la dirección info@estudiareneleextrajero.mx, donde nos indique Nombre Completo, Teléfono, E-mail y nos manifieste de manera explícita el tipo de servicio(s) que desea cancelar.

Transferencia de datos personales.

SERVICIOS DE ASESORÍA EDUCATIVA EN EL EXTRANJERO, S.C., podrá transferir sus datos personales a terceros mexicanos o extranjeros que le provean de servicios necesarios para su debida operación, como es el caso del VAC (Visa Application Center) y la Embajada de Canadá o de otras Embajadas que así nos lo requieran. En dichos supuestos, le informamos que adoptarán las medidas necesarias para que las personas que tengan acceso a sus datos personales cumplan con la política de privacidad así como con los principios de protección de datos personales establecidos en la Ley.

Solicitar el acceso, la actualización, cancelación u oposición al tratamiento de datos personales

Usted puede solicitar el acceso, la actualización de sus datos personales en caso de que sean inexactos o se encuentren incompletos o bien solicitar que sean eliminados de nuestras bases de datos si no está de acuerdo con los términos o con

el tratamiento que se le están dando a sus datos personales. Para llevar a cabo cualquiera de las acciones anteriormente señaladas deberá enviar un correo electrónico a la dirección: info@estudiarenelextranjero.mx, con los siguientes datos.

- 1.Nombre Completo
- 2.Documentos que acrediten su identidad y/o los del representante legal
- 3.Lada + Teléfono
- 4.Correo Electrónico
- 5.Tipo y descripción del servicio que solicita (Acceso, Actualización o Cancelación)

Una vez que hayamos recibido su solicitud, le enviaremos un acuse de recibo electrónico con fecha de recepción de la solicitud. Posteriormente le daremos respuesta en un plazo máximo de 20 días hábiles.

Derechos ARCO.

Usted o su representante legal debidamente acreditado podrán limitar el uso o divulgación de sus datos personales; asimismo, a partir del 6 de enero de 2012 podrá ejercer, cuando procedan, los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición que la Ley prevé mediante solicitud presentada en el domicilio arriba señalado o en cualquier sucursal de SERVICIOS DE ASESORÍA EDUCATIVA EN EL EXTRANJERO, S.C. es importante mencionar que el ejercicio de cualquiera de dichos derechos no es requisito previo ni impide el ejercicio de otro derecho. Así también, le informamos que usted tiene derecho a iniciar un Procedimiento de Protección de Datos ante el Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (www.ifai.gob.mx) dentro de los 15 días siguientes a la fecha en que reciba la respuesta de o a partir de que concluya el plazo de 20 días contados a partir de la fecha de recepción de su solicitud de ejercicio de derechos.

Modificaciones al aviso de privacidad

Nos reservamos el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones al presente aviso de privacidad, para la atención de políticas internas, nuevos requerimientos para la presentación u ofrecimiento de nuestros servicios. Dichas modificaciones estarán disponibles al público a través de nuestra página de <https://www.estudiarenelextranjero.mx>

Aceptación de términos

Una vez llenada esta solicitud y firmada significa que ha leído, entendido y aceptado los términos antes expuestos. En caso de no estar de acuerdo con ellos, el usuario no deberá proporcionar información personal, ni utilizar este servicio o cualquier información relacionada.